

国際交流センター ニュースレター

北見工業大学

第89巻 2012年6月・7月



目次

| | |
|--------------|---|
| 留学生野草観察会 | 1 |
| 6月のCアワー | 2 |
| 7月のCアワー | 2 |
| 工大祭 | 3 |
| 韓国慶尚大学短期交流研修 | |
| | 4 |
| 今後の予定 | 6 |



バスに乗って出発！



パークゴルフに夢中



留学生野草観察会

6月2日（土）に留学生野草観察会が行われ、本学の留学生および日本人学生約50名が参加した。朝9時に本学を出発した一行は、バスで鹿の子ダムに向かい、鹿の子沢付近をハイキングしながら、野草観察をした。山岸喬特任教授が山菜と毒草の違いについて説明すると、留学生たちは興味深そうに聞き入っていた。実際に野草をかじったり、匂いを嗅いだりする様子も見られた。勝山温泉ゆうゆに移動した一行は、昼食をとり、午後は、温泉入浴やパークゴルフなど、思い思いに大自然を楽しんだ。パークゴルフを初めて体験する留学生が多く、そのルールに戸惑う学生も見られたが、いざ始めると、時間を忘れ熱中していた。大自然の中での交流を通して、学生同士の絆がより深まった1日だった。

インターナショナルCアワー

～白鳥さんのアメリカ体験談～



インターナショナルCアワー

～絵手紙作り～



6月25日（月）にCアワーが開催された。今回は、国際交流センター主任の白鳥善裕さんが、アメリカのサンフランシスコに駐在した際の体験を語ってくれた。サンフランシスコの基本情報から、プライベートを大切にするアメリカならではの生活スタイルなど、美しい写真と共に紹介してくれた。体験談を聞き終えると、フロアから多数の質問が寄せられ、活発な意見交換が行われた。「サンフランシスコ周辺には、Yahooやgoogle、appleなどの本社があるシリコンバレーと呼ばれる地域があるので、ぜひ本学の留学生にもそこで活躍してもらいたい」という白鳥さんからの激励の言葉に、目を輝かせる留学生の姿が見られた。



7月17日（火）のインターナショナルCアワーでは、絵手紙教室が開催された。講師としてお招きした「ふくふく会」の方々の指導の下、筆の扱い方や絵の描き方を学んだ。筆で絵や文字を書くのが初めての留学生は、思い通りに描けず苦労していたが、手本を参考に一生懸命練習をする姿が見られた。練習の成果が実り、最後には素晴らしい作品が出来上がった。絵手紙に加え、夏にピッタリの色とりどりのうちわも完成した。



大学祭



6月30日（土）と7月1日（日）に大学祭が開催された。国際交流センターでは、6月30日（土）に、留学生を対象にした生け花教室が行われ、多くの留学生が参加した。先生のお手本を見て、花や器を選び、思い思いに出来上がりをイメージしながら生けていった。参加者全員による投票の結果、最優秀賞はモンゴル出身の留学生ソフトュマさんが、優秀賞に中国出身の留学生の彭晶蓉さんの作品が選ばれた。7月1日には、お茶会と着物体験も行われ、日本の伝統文化を直に肌で感じられる貴重な経験となつたようだった。

和服美人？？

着物体験は、女子留学生に大好評だった。初めて着物を着る留学生も多く、着物の柄の美しさや着付けの方法に興味津々のようだった。着付け後は、校内や中庭で、大記念撮影大会となった。



留学生の屋台

大学祭では、留学生たちが出店した各国の料理が堪能できる屋台が大盛況だった。



こちらは、台湾のタピオカミルクティーのお店。台湾出身の留学生の顧家豪さんは「朝6時に起きて、9時までずっとミルクティーを作り続けた」とのこと。皆の美味しいという言葉に感動した様子。

そして、韓国料理のお店も大人気だった。韓国出身の留学生の鄭民教さんによると閉店までに用意した材料が全てなくなってしまったそうで、その大盛況ぶりが伝わってくる。

この日のために一生懸命準備してきた学生たちは、お客様の喜ぶ顔を間近に見られて、達成感を感じたようだった。調理に、接客に、この日留学生たちは大忙しだったが、充実した1日となつた。

慶尚大学校短期交流研修～韓国からの研修生～



7月19日（木）～7月26日（木）に韓国の慶尚大学校から10名の学生および3名の引率教員が北見工業大学を訪問し、短期交流研修が行われた。7月19日に行われた歓迎会には、本学教員をはじめ、日本人学生および留学生が参加し、交流を深めた。



～学内施設見学～

7月20日（金）には、キュービックやドライビングシュミレーターなど、学内施設を見学した。初めて目にする施設に学生たちは興味津々のようだった。体験型の施設もあり、楽しみながら、最新の機材の説明を熱心に聞いていた。

～講義～

交流研修の期間中に、日本語や日本文化、日本の食と健康などについての講義も行われた。日本語や日本文化に興味のある学生が多く、積極的に講義に参加し、日本への理解を深めていた。



～舞踊パレード参加～

7 月 20 日（金）には、慶尚大学校の学生や本学教員、留学生の総勢 91 名からなる北見工業大学チームを結成し、北見ぼんち祭り舞踊パレードに参加した。パレードが終わると、学生たちは、口々に達成感と喜びの言葉が飛び交っていた。忘れられない素晴らしい体験となったことだろう。



～研修旅行～

7 月 22 日（日）・23 日（月）には、阿寒湖や摩周湖、硫黄山を巡る研修旅行が行われた。夜には、日本人学生主催の交流会も行われ、大変盛り上がった。また、7 月 24 日（火）には北見市内の施設見学、25 日（水）には北方民族博物館や天都山、網走監獄を見学した。北海道の大自然の素晴らしさや人の温かさを感じたという声が韓国人学生から多く聞かれた。





7月26日（木）に、短期交流研修を終えた慶尚大学校の一行は無事帰国の途についた。交流研修に参加した学生たちは、北海道の大自然が印象深かったようで、「是非また北見に来たい！」という声が多く聞かれた。研修中のイベントを通して、本学の日本人学生や留学生とも交流を深め、送別会では別れを惜しむ姿が見られた。このような有意義な交流研修が今後も続き、両大学の交流や絆が一層深まることを期待したい。

送別会での1コマ

雨の中での焼き肉パーティーとなつたが、すっかり仲良くなつた日本人学生と韓国人学生たちは、お肉を前にハイテンション。



修了証書も受け取りました！



ダンスの上手な韓国人学生。最後には、韓国人学生全員でダンスを披露。



今後の予定

- | | |
|-------------------|---------------------|
| 8月1日（水） | 短期留学生修了式 |
| 8月9日（木）～9月23日（日） | 夏季休業 |
| 8月9日（木）～9月1日（土） | ドイツ語語学研修 |
| 8月20日（月）～8月25日（土） | 韓国文化体験 |
| 9月25日（火） | 留学生とオホーツク振興局との情報交換会 |